

2020年6月  
新館高砂荘だより



白根山ユニットでは  
こいのぼりを作りましたよ



天気の良い日は  
散歩にでかけています



換気のために10時と3時に  
音楽を流していたのですが  
最近、歌いたいたが  
事務所にきて、  
歌ってくれます(^^♪



髪が伸びたので  
ハンカチでヘアバンドに  
してみました

6月

4日・18日 リズムジカ  
18日・25日 歯科往診  
24日・新館入居者健康診断  
25日・本館入居者健康診断  
大勢での行事は  
中止、延期させていただきます。

ちょっとした認知症介護ばなし

緊急事態宣言が、一部解除となりましたがまだまだ油断が出来ない状況  
ではあります。入居者の皆さんも、楽しいイベントが中止となっていて、つま  
らないな~と感じていると思います。時々ユニットから出て、ほかのユニット  
へ遊びに行ってみたくしています。今まで交流のなかった方同士でも、話を  
したい、一緒に歌をうたうなど、それぞれが「おうち時間」を楽しまれていま  
す。6月からは、面会も一部解除させていただきますが、ルールを守りなが  
ら、「うつさない、うつらない」を徹底していきましょう。